

madrelingua né la lingua tedesca. Non c'è dubbio che essi facciano fatica a trovare un proprio posto nella società svizzera. Ma anche attraverso la scuola essi siano più vicini, che i loro genitori, a questa società, è certo. Ma anche se più dei genitori hanno assimilato altri comportamenti, resta il problema di fondo che una vera integrazione la si raggiunge solo attraverso il passaggio obbligato dell'integrazione politica.

Ciò che a mio parere accomuna la prima e la seconda generazione è il bisogno di una consapevolezza di identità sociale e che entrambi sentono il bisogno di poter avere sia l'una che l'altra componente culturale o almeno delle parti di esse che le compongono.

Penso che la manifestazione di Novembre sia una buona occasione per riflettere insieme su queste tematiche.

Cecilia Perrotta

Ausflug auf die Gruebisbalm

An Fronleichnam , 15. Juni, machte sich eine buntgewürfelte Schar aus dem Sentitreff auf die Reise. Per Schiff und Rigibahn erreichten wir die Gruebisbalm, wo uns Walter Flury herzlich willkommen hiess. In vollen Zügen genossen wir die frische Bergluft, die herrliche Aussicht und die warmen Sonnenstrahlen, die uns nach vielen Regentagen endlich vergönnt waren.

PS. Nächster Senti-Ausflug: am Sonntag, 8. Oktober, mit dem Schiff zum Rütli.

MegaSenti-Weekend



am 16./17. September 95
für alle jungen Leute von 12 bis 16 Jahren

Höhlenbesichtigung, Lagerfeuer,
Duschen unter dem Wasserfall,
Wandern, Musik, Ideenbörse
MegaSenti 1995/96 usw.
auf der Gruebisbalm (Rigi).
Wir übernachten auf dem
Bauernhof von Walter Flury
(Künstler) oder im Zelt.

Abreise Samstag 13.30 Uhr
Rückkehr Sonntag 19.00 Uhr

Für Fr. 20.- bist Du dabei!
Der Sentitreff sponsort das
Wochenende.
Mitnehmen: Schlafsack,
Taschenlampe, Badezeug,
Sackmesser, Regen- und
Sonnenschutz, Wanderschuhe,
Rucksack, Pick-Nick...
Begleitpersonen:
Marcella, Regula, Beat (Sentitreff-
MitarbeiterInnen), Hubert (Jugend-
arbeiter).
Melde Dich bei Marcella im
Sentitreff, Tel. 22 94 79 oder
Tel. 22 18 77.

